

EL DIARIO DE MURCIA

PERIÓDICO PARA TODOS.

REDACCION Y ADMINISTRACION
CALLE DE SAN NICOLAS, NÚMERO 22.

NÚMEROS DEL DIA 2 CUARTOS;
ATRASADOS, 10 CÉNTIMOS.

PRECIOS DE SUSCRICION:
CUATRO REALES A L MES

ANUNCIO.

Se transmiten por título de venta, por las personas que tienen facultad para ello, una casa situada en esta capital, calle de Zambrana número 21, que perteneció á D. Gerónimo Garcia Rubio.

Los títulos de propiedad de dicha finca y las condiciones que deben cumplir los que deseen adquirirla, están de manifiesto en la casa número 2 de la plaza de las Cadenas (frente á la Catedral), propia de D. José Escribano, donde se admiten proposiciones por escrito desde las 12 de la mañana hasta las 6 de la tarde de todos los días no feriados, y hasta el 10 de Julio próximo, en que quedará cerrado el plazo.

6—1

REVISTA LOCAL.

Lo que se vé de las cosas, es lo que tiene luz; lo que no se vé es lo oscuro, lo que yace en la sombra.

En la sociedad en que vivimos brilla el oropel con falso relumbron; y el oro de la virtud, la joya de la honradez laboriosa, está escondida, apenas si se la conoce.

Verdaderamente nos satisfacemos con poco. De la vida pública nos interesa tal vez el movimiento político; de las agitaciones sociales, nos basta alarmarnos de cuando en cuando; y de nuestra misma vida nos interesa y apenas el día de hoy, acaso el de mañana, pero sin desvelarnos el porvenir ni el pasado.

Vamos por la calle y no hacemos caso de una necesidad, tal vez sagrada, que nos sale al encuentro; y, en cambio, nos recreamos en los diamantes que Perona ha expuesto en su joyeria. Aquellos resplandores, todo aquel oro, y todas aquellas perlas, no sabemos por qué, parece que nos dicen que el mundo es tierra de placer y mansion de la belleza que llena y debe llenar los sentidos.

Si tropezamos con uno que no puede andar, agobiado del peso de la enfermedad, abrumado de las alas de la muerte que sobre él se cierne, no nos inspira lástima. Brota en nuestra alma un pensamiento, y sin duda nos decimos una cosa como esta: «¿Yo? ¿Cuando me voy á morir yo? ¡Creo que nunca!» Y seguimos nuestro camino, mas intrépidos que el antiguo capitán de los Armados.

A nosotros nos sucede algo muy al contrario. Cuando la casualidad nos depara la ocasion de ver eso que no se vé, que es la sombra, que son las desdichas ajenas, la virtud ignorada, la fatalidad pesando sobre seres olvidados, nos asomamos á ver

con nuestros ojos y á sentir con nuestro corazon esos azares del destino de las criaturas.

Yo conozco un matrimonio, que no solo está olvidado del mundo, sino que parece está abandonado del cielo. El gana siete reales y tiene que llevar levita, ella está en la cama, postrada. enferma hace ya mas de tres años. El tiene que comprar medicinas y alimentos, y asistir á su mujer, que es una santa; y sin embargo, no falta á ninguno de sus deberes. Este hombre se rie á veces en el trato social; pero, en la soledad y triste silencio de su humilde casa, llora muchísimas veces. Cuando pasa la música por cerca de su calle, cierra todas las ventanas y recuesta su cabeza sobre la pobre almohada, donde reclina la suya su desgraciada compañera.

A un muchacho conozco yo tambien que no sabe ni quienes han sido sus padres, ni donde ha nacido, ni porque ha venido al mundo. Solo sabe que se llama Juanillo. Lo llevaba un ciego de lazarillo, y lo dejó abandonado en una venta; lo recogió la guardia civil, que lo trajo á la cárcel; allí lo apadrinó el cantinero; murió el cantinero y lo recogió Joaquín, el mozo del café de la puerta del Sol, el cual lo ha puesto en la Misericordia y lo ha hecho músico de esta banda, y es la única persona que lo quiere.

Casa de D. Francisco Lucas, hay una muchacha de la que solo se sabe que ha nacido por el Cabezo de Torres, y que tenia una abuela que pedia limosna. Un dia, hará como tres meses, se presentó esta muchacha casa de nuestro amigo Lucas, y le dijo: «¿No es aquí *ande* enseñan pa tiple del teatro? Pos aquí vengo yo. ¡El *trebajo* que me ha costao dar con la casa! Pero ya que la he *hallao* no me voy.»—Nuestro amigo Lucas, quedó sorprendido de lo que decia aquella rapaza, que tendria unos trece años; y quedó naturalmente en suspenso, pensando lo que iba á hacer. Pero la chiquilla no lo dejó siquiera reflexionar, pues le dijo viendo sus vacilaciones: «No piense V. *naa*: *abora mesmo* veo yo á la Virgen que le está diciendo á V. al oido que me recoja y me enseñe á ser tiple». Y no hubo mas, se quedó en la casa y allí está, aprendiendo á leer y á escribir y cantando y declamando escenas enteras de *Aida*, que solo ha visto una vez. Esta muchacha, á primera vista, parece una chica vulgar de la huerta; pero si se la repara se ve en sus ojos un brillo extraño, se observa en ella una constitucion nerviosa, delicada, y, en sus maneras, un desahogo, un desparpajo, que

parece justificar sus aspiraciones, que no son otras que el ser primera tiple del teatro. Ahora canta ella como los pájaros, porque sí; se levanta cantuseando:

A través de mis cristales...

y se acuesta con frases de *Aida*, á las que le dá una espresion especial, poniendo su mano izquierda sobre su pecho. Es lo cierto que, en su cabeza con moño y rizos, hay algo grave. Yo creo que llega á ser artista, ó se vuelve loca.

En esto de lo que no se vé y no se sabe hay cosas muy extrañas.

Un sacerdote hay aquí, que es un angel. Pobre como ninguno; olvidado como él solo. Leé mucho, reza mucho, y medita sin descanso. Este pobre no tiene mas beneficio que el que le reportaría su misa diaria; y sin embargo, los mas de los dias de la semana no se atreve á decirle, atormentado de escrúpulos de conciencia, que le hacen creerse indigno de aproximarse al altar. Esto le produce la desesperacion mas horrible que puede imaginarse, y es bien digno de compasion.

Aquí hay un hombre que se ha sacrificado por un amigo. De una regular posicion ha descendido á la miseria. Antes hacia viso; se le llamaba D. Fulano; era apreciado por muchísimos; y hoy duerme en un gergon en el suelo, no tiene mas que una camisa y ya casi no se atreve á salir á la calle. Morirá en el hospital.

En la Alboleja hay un jornalero que tiene siete hijos y además ha prohijado dos de la inclusa.

Muchas noches duerme bajo los porticos del Almudí una criatura, una muchacha, que no la recogen en casa de sus miserables padres mientras no lleva una peseta de limosna.

En fin, yo tengo un amigo muy querido de la infancia. Ha hecho su carrera con hambre, materialmente con hambre, pues no ha sido una vez sola la que yo le he dado pedazos de pan y puñados de higos; pero por su aplicacion, por su honradez, por su talento, se ha conquistado hoy una posicion desahogada. ¿Y qué le sucede? Que, ahora que podía disfrutar, le duele el estómago, no tiene ganas, y solo con dificultad puede comer unas sopitas de gato.

REVISTA CIENTIFICA.

Decia Kepler que los cometas pululan por el espacio como los peces por el mar. En realidad hace tres años que se observan continuamente cometas de distintas magnitudes y de colas tremendas que barren los espacios infinitos. Afortunada-

mente para nosotros, la tierra es bastante insignificante para que vaya á encontrarse en su camino con un cometa, cualquiera, que no dejaria de causar alguna pequeña alteracion en nuestro modesto esferoide.

El cometa ultimamente observado fué descubierto por vez primera en la noche del 18 de marzo último por el astrónomo de Boston Mr. Hells. El dia dos de mayo las personas dotadas de buena vista pudieron observarlo sin necesidad de anteojos; á los diez dias se le veia claramente en forma de punto brillante que se dirijia hacia poniente atravesando al parecer las constelaciones del Cochero y del Tauro. Los astrónomos se pusieron en observacion y no faltó quien vaticinó que iba á verse cada dia mas brillante, llegando á verse en mitad del dia. Sin embargo, á cada observacion se le veia aproximarse mas al sol llegando casi á confundirse con él.

La velocidad de sus movimientos ha sido en los últimos dias vertiginosa como puede verse á continuacion.

<i>Dia de la observacion</i>	<i>Distancia del cometa al sol, en kilómetros.</i>	<i>Velocidad, en kilómetros</i>
18 marzo.	228.000.000	1.865.000
12 mayo.	148.000.000	3.637.000
2 junio.	57.000.000	5.724.000
10 junio.	9.000.000	14.728.000

El dia 21 de Mayo fué aquel en que el cometa pasó mas cerca de la tierra: 32,933,700 leguas.

El dia 11 de Julio habrá dado el cometa la vuelta al sol y cortará la orbita terrestre. Afortunadamente para nosotros la Tierra, estará en dicho dia algo lejos, algunos millones de leguas, del punto de interseccion. El veloz viajero seguirá su marcha al través del sistema solar en direccion al infinito.

La telegrafía registra en la última quincena la invencion de un nuevo instrumento que parece retrotraernos á los primeros tiempos de las comunicaciones telegráficas. Un capitán francés, Mr. Goumet, lo ha inventado dándole el nombre de Telé-fogo.

Es un telégrafo óptico en su mas simple expresion. Una serie de cartones conteniendo las letras del alfabeto, cifras y signos convencionales y un buen anteojito componen todo el aparato. El invento de Mr. Goumet expresa una mejora de los aparatos telegráficos que ya los árabes usaron en España.

Los sistemas distintos de alumbrado eléctrico que hoy están en actividad en Madrid, ponen sobre el tapete esta cuestion, á la cual pienso dedicar la próxima revista. Baste decir por hoy que la lámpara Siemens parece llevarse las simpatías de todo el mundo.

Dr. Hermes.

CORRESPONDENCIA.

Madrid 16 de Junio.

La «Gaceta» publica hoy el decreto

asegurando el pago de sus haberes, á los profesores de instruccion primaria. Es un decreto que merece ser estudiado y que puede contarse en el activo del ministerio actual.

—Anoche se celebró una importante reunion en casa del Sr. Balaguer, acordándose en ella un plan de campaña que me apresuro á trasmitirle. El miércoles 21 saldrán en el tren correo de Aragon, los señores Balaguer, Orozco, Diz Romero, Marin, Sala, Baldrich, Graells y Alvarez Mariño. En Lérida les esperará una comision de Barcelona, y el vagon-salon en que se efectuará el viaje seguirá hacia Barcelona, deteniéndose en Cervera, Tarrasa y Sabadell, llegando seguramente á la capital del Principado en la mañana del viernes, preparándose por parte de los barceloneses una gran ovacion. Allí se celebrará un *meeting*. Este viaje será puramente de propaganda económica, y esto explica que lo haga tambien el diputado conservador señor Alvarez Mariño. Sin embargo el núcleo de los expedicionarios que se dispersará durante los meses de Julio y Agosto, piensa emprender en Otoño una nueva expedicion puramente política, á las principales ciudades de la antigua Corona de Aragon, recogiendo la bandera constitucional, y proclamando desde luego la jefatura del duque de la Torre.

—Esta mañana ha quedado expuesto en el salon de conferencias del Senado, el cuadro de Pradilla *La conquista de Granada*. Los reyes han sido los primeros visitantes. La impresion que causa el cuadro es magnífica. A propósito de asuntos artísticos, ayer acordó el Consejo de Instruccion Pública, dar la cátedra de colorido de la escuela superior de pintura al Sr. Puebla. Los amigos admiradores del señor Casado, se muestran muy indignados.

—Háblase hoy mucho del Senado, pero no precisamente por motivos artísticos, sino por el triunfo que ayer alcanzaron los conservadores en las secciones, al nombrarse la comision que ha de dictaminar sobre la proposicion del Sr. Montejo Robledo, suprimiendo el juramento. Las oposiciones liberales juran y perjuran que el triunfo de los conservadores, se debe al apoyo del gobierno que aconsejó muchas abstenciones; si el Senado vota, como es probable, en contra de la supresion del juramento, hay un verdadero conflicto constitucional.

La prensa democrática viene esta mañana muy furiosa, asegurando que ese es un golpe de habilidad florentina, asestado por los centralistas, contra los constitucionales del gabinete.

—Las sesiones de la mañana en el Congreso, siguen consagradas á la discusion de los presupuestos de Cuba; la seccion de Marina ha dado lugar á declaraciones del ministro del ramo, sobre nuevas escuadras, verdaderamente notables y que provocarán en la prensa política —ya la han provocado en la militar— discusiones acaloradas, sobre la necesidad de aumentar nuestro material marítimo.

En las sesiones de esta tarde todavia

dura el periodo de preguntas é interpelaciones, poco interesantes.

—Aumenta la gravedad de las noticias de Egipto: es inminente el destronamiento del Kediye.

—La Bolsa sigue en baja: cierra el 3 por 100 al contado á 29,72 1/2 y el 4 por 100 á 79'65.

M.

NOTICIAS LOCALES.

No sería malo que por la autoridad local se tomase alguna disposicion para prevenir el conflicto que se viene encima entre los regantes del extenso é importante cauce de Beniajan. Segun se nos ha dicho, en esta acequia reina la mayor anarquía, las tandas van atrasadas cincuenta y dos horas, una canal del Regueron hace que se pierda bastante agua, y todo esto, unido á la lamentable historia de esa acequia, cuya agua no es la primera vez que se ha disputado á tiros, hace que si continúa la escasez, tengamos algo que sentir este verano en ese lado de la Huerta.

El infeliz que se arrojó anteayer por las barandillas del Puente, espiró en la noche del mismo dia. Era un jóven de buenos antecedentes y pertenecía á una familia honrada. Cierta desgraciado estravio de su razon es lo que le ha llevado á tan triste fin. Sentimos la desgrocía de esta familia.

Han sido nombrados alcaldes de barrio del partido de Puente Tocinos Diego Sanchez Rodriguez y Francisco Serrano Martinez; habiendo cesado Francisco Velasco, José Bernabé y José Plana Sanchez, que egercian estos cargos.

Por la administracion de contribuciones y rentas, se ha pedido al ayuntamiento una relacion de las fondas, posadas, hospedajes y casas de huespedes, de esta poblacion.

El Delegado del Banco ha participado al alcalde, que el comisionado de apremio en el partido de Churra, se ha encontrado con que Antonio Alcántara y otros vecinos de dicho partido, han segado los trigos que se les habia embargado para hacer efectivo el pago de contribuciones. Dudamos que el alcalde tenga algo que ver en esto; pero si tiene, debe decirle al Alcántara y á los otros: «Si los trigos se habian de perder, habeis hecho bien en segarlos.»

Los vecinos de la parroquia de San Juan estan muy animados para celebrar este año la fiesta del Bautista. Ya han empezado á hacer cuestaciones y programas.

Entre los acuerdos, que publica ayer «El Boletín», de la comision permanente estan: el de que es procedente que se devuelvan á Pedro Sanchez y Rafael Zaran las 2000 pesetas con que redimieron el servicio militar; que igualmente proce-

de anular el deslinde de la hacienda «Ramblotes» y que se practique uno nuevo por un ingeniero de montes; lo mismo respecto de las haciendas llamadas Lomas de Gadea; y que las sesiones ordinarias de dicha comision sean en este mes los viernes á las 11 de la mañana.

En Lorca se trabaja para llevarse la delantera en el asunto de la Audiencia de lo criminal con preferencia á Cartagena.

La banda de la Misericordia tocará esta mañana en la Plateria de 12 á 1 las siguientes piezas: 1.º «La primera jornada» paso doble.—2.º Sinfonia del *Anillo de Hierro*.—3.º «El timbre eléctrico», polka.—Y 4.º duo de tiple y tenor de la ópera *Aida*.

La Administracion de Propiedades é Impuestos ha entregado al cobro los recibos por el impuesto equivalente al de sal, de la capital y las diputaciones rurales, correspondientes al actual semestre del presente año económico.

Dice «La Fusta» de Lorca:

«Nos estraña mucho y sorprende generalmente lo poco que produce la admistracion de Consumos de esta Ciudad, á juzgar por el parte diario que puede leerse en el Ayuntamiento. Y es mucho más estraño, si se tiene en cuenta que para recaudar este impuesto, hay más de 100 empleados, cuando no se necesitan ni la mitad.»

Nuestro querido amigo D. Francisco Miras que hace pocos dias tuvo la desgracia de perder á su querida madre, acaba de experimentar el dolor de perder á su hermana.

Los periódicos de Cadiz, anuncian el fallecimiento del aplaudido actor dramático, hijo de esta ciudad, D. Ceferino Guerra y Garcia, ocurrido en aquella capital el 14 del actual.

Dice «La Paz»:

«El digno y apreciable General Sr. Lopez Dominguez, ha contestado en términos muy satisfactorios á la felicitacion que nuestro comité y los demás constitucionales puros de esta provincia le dirigieron con motivo de las declaraciones que dicho señor hizo al discutirse el voto particular de nuestro correligionario señor Linares Rivas.

—Segun anuncia uno de nuestros colegas, se espera al General Cassola con las prometidas credenciales.»

Probablemente reaparecerá «El Eco», dirigido por D. Andrés Blanco, aunque no será diario.

Por el jefe del batallon depósito de esta capital, se llama á los soldados Juan Aroca Perez, Andrés Escudero Armero, Juan Ortega Lorca, Juan Noguera Gon-

zales, Joaquin Hernandez Nicolás y otros.

«La Correspondencia Ilustrada», recibida ayer, contiene los discursos pronunciados en la vista ante el tribunal de actas graves, de la de Cartagena; y la sentencia dictada por dicho tribunal. Debe archivarse ese número pues contiene un capitulo precioso de la política provincial en este último periodo.

El «Boletín Oficial» de anteayer, contiene:

Real orden dictando disposiciones para combatir la filoxera.

Real orden para que los jefes de los cuerpos del arma de infanteria, expidan licencias ilimitadas desde el 20 al fin de este mes, á todos los individuos que lleven mas tiempo de servicio, y excedan de 404 hombres por cada batallon.

Relacion de las operaciones facultativas que practicará el ingeniero de minas don Ginés Moncada, desde el 19 al 26 del corriente en los términos de Murcia, Fortuna, Pacheco, Librilla, Alhama y Totana.

Acuerdos de la comision permanente, en la sesion del 12 de Mayo.

Anuncio de la Delegacion de Hacienda, sobre que el 25 del actual terminará el plazo para subsanar faltas en el impuesto del timbre.

Anuncios de subastas para los arrendamientos de derechos de consumos, en varios ayuntamientos.—Aviso de la alineacion proyectada para la calle de Madre de Dios en esta ciudad.

El «Boletín» de ayer:

Cuentas: de la casa de Expósitos, de la de Misericordia y Academia de Bellas Artes.

Acuerdos de la comision permanente en la sesion del 2 de Junio.

Subasta en el juzgado de primera instancia de San Juan de muebles embargados, importantes 180 pesetas 50 céntimos.

Subasta en la comandancia de la guardia civil de Alicante para la confeccion de gergones y otros efectos para la fuerza de aquel tercio.

Defunciones y nacimientos, en la primera quincena de Abril, registrados en el juzgado de San Juan.

Cuenta del Ayuntamiento de Lorquí.

COBAS VARIAS.

Anímese nuestro amigo el Sr. Sobejano, y hágase algo por la próxima feria.

Es verdad que es poco lo que se puede hacer, pero menos se hace si no se halaga alguna esperanza, ó se acaricia algun proyecto.

Hay que contar con que la buena cosecha de este año, reunirá aquí mucha gente de la provincia, y es menester obsequiarla.

Lo que antes era Contraste, fábrica es hoy de calzado, donde hay muchas operarias y no pocos operarios. Por miles se hacen allí las botinas y zapatos, y por docenas los venden

alos que van á comprarlos. Y á pesar de esto, en la puerta, con una mesa de á palmo, hay un pobre remendon que siempre tiene trabajo. Lo de dentro es el presente, lo de fuera es el pasado; dentro rechina la máquina fuera la lengua y la mano hacen toda la labor, y se enlustra á salibazos; y el sol, como es tan hermoso, sale igualmente para ambos.

He visto tu retrato,—nenica mia,—en la puerta de una—fotografía.—Como tienes los ojos,—tan seductores—creí que eras la Virgen—de los Dolores.—Y si no me detengo—á contemplarte—creelo de todas veras,—iba á rezarte.—Pero miré tu boca—tan fresca y bella,—y dije: ¡Qué caramba—pues si esta es ella!

CHARADA.

Solucion de la anterior: *Ca-pi-tu-lar*.

OTRA.

«Prima» y «dos» es un pedazo;—de líquido es «dos» «tercera»;—«prima» «tres» para ir montado,—y el «todo» animal recuerda.

BOLETIN RELIGIOSO

SANTO DE HOY.—El Purísimo Corazon de Maria y San Marcelino y Leoncio.

Mañana S. Gervasio.

VELA Y ALUMBRADO.—Está hoy en las iglesias de S. Antolin y S. Nicolas.

En la primera por D.^a Saturnina Trigueros Diaz, misas de media en media hora.

En la segunda por don Joaquin Costa, misas de media en media hora.

Mañana en las Agustinas, por D.^a Dolores de la Bastida, misas de media en media hora.

Y en Verónicas, por Sr. Maria Teresa de S. Francisco, Religiosa, Congregante, misas de media en media hora.

Cultos.—En la iglesia de S. Nicolas, á las nueve y media de esta mañana, la funcion á Jesús Sacramentado por la Asociacion de Adoracion, predicará D. Bartolomé Lopez, y por la tarde D. Joaquin Beltrán.

—El Carmen la novena de Ntra. señora á las cinco de la tarde, predicando Don Francisco Diaz Rocher.

—En las Verónicas la funcion de San Antonio, predicará esta mañana Don Antonio Vidal, y esta tarde Don Tomás Lorenzo.

PERDIDA.—El viernes en la tarde, desde el Café de Sevilla á la Plaza de Rubio, se extravió un guardapelo de oro, mazo; á la persona que lo presente en esta redaccion se le darán las gracias y se abonará el valor del hallazgo.

ACADEMIA

de aritmética mercantil, teneduria de libro por partida doble, francés y caligrafía

BAJO LA DIRECCION DE

D. MANUEL ALBALADEJO ILLAN.

Calle de la Freueria, núm. 44.

COLCHONERO.— Ha llegado á esta ciudad, procedente de Valencia, uno de este oficio, del que quedarán muy contentas las personas que le den trabajo. Avisad en la droguería del Puente, núm. 4.

Los tenedores de la Deuda consolidada del 3 por 100 interior, y exterior, y los de obligaciones del Estado por ferro-carreiles que con arreglo á la ley y Real Decreto de 29 de Mayo de 1882, tienen que presentar sus valores á convertir en el nuevo signo del 4 por 100, pueden utilizar para ese objeto los servicios del señor D. José de la Cueva Crespo, agente colegiado; dirigiéndole las laminas en pliego certificado á su domicilio de *Madrid, Campomanes 5, entresuelo.* 6—2

SUBASTA.

Se venden en subasta pública voluntaria las fincas siguientes:

En el término y huerta de esta ciudad, partido de la Arboleja, un trozo de tierra riego, moreral, de mas de cinco tahullas.

En la misma huerta, partido de Puente de Tocinos, ciento cuarenta y seis tahullas próximamente.

En el partido del Llano de Brujas otro trozo de mas de treinta y cuatro tahullas. Todo ello bajo notorios y reconocidos linderos.

Las expresadas cabidas estarán sujetas á rectificación, y los precios de las fincas se expresarán por el dueño, ó su representante, en el acto de la subasta, y se adjudicarán al mejor postor, reservándose el dueño aceptar ó desechar las proposiciones que se hicieren, si defirieren de la cantidad que se indicare.

El remate tendrá efecto el dia 28 del mes actual, á las once de su mañana, en la notaria de D. Miguel Cano, donde estarán de manifiesto desde hoy los títulos de dominio y la certificación pericial, con los linderos y demás circunstancias de las expresadas fincas, para conocimiento de las personas que quieran tomar parte en la subasta.

SEGUROS.

LA CENTRAL. Compañía de seguros á prima fija, contra incendios, explosiones de gas y de máquinas de vapor. También se aseguran las cosechas en haces engarberados al descubierto á los que tengan fincas aseguradas en esta compañía ó las aseguren al verificar el de las cosechas.

Capital social 40.000,000 rs.
Director D. M. Ges. Barcelona, calle Ancha, núm. 54.

Agente general en Murcia. D. Joaquín Bágüena, calle de Pascual, ((Contraste) núm 15, duplicado. 8—3

HIERRO QUESADA.

Único reconstituyente para combatir todas las afecciones ocasionadas por debilidad y pobreza de sangre.

En un minucioso análisis químico publicado en todos los periódicos de medicina, está demostrado que el Hierro Quesada es mas rico en medicamento que el Bravais y todos los demás.

Frasco con cuenta-gotas, 8 rs. Dura dos meses. Farmacia del Dr. Quesada, Plaza de la Merced, número 7, y en todas las Farmacias de España.

En Murcia Pino y Vivo.

BANCO HISPANO COLONIAL. ANUNCIO.

Celebrado en este dia, con asistencia del Notario D. Luis G. Soler y Plá, el sorteo de amortización de 6 000 Billetes Hipotecarios del Tesoro de la Isla de Cuba, según lo dispuesto en el art. 7.º del Real Decreto de 12 de Junio de 1880, han resultado favorecidas las bolas

NÚMEROS 928, 686, 032, 842, 322, 671, 492, 592.

En su consecuencia, quedan amortizados en el primer millar los números 032, 322, 492, 592, 671, 686, 842, 928; en el segundo millar los números 1.032, 1.322, 1.492, 1.592, 1.671, 1.686, 1.842, 1.928; y así correlativamente en los restantes millares de los 750 de la emisión.

Lo que en cumplimiento de lo dispuesto en el referido Real Decreto, se hace público para conocimiento de los interesados, que podrán presentarse desde el dia 1.º de Julio próximo, á percibir las 500 pesetas, importe del valor nominal de cada uno de los Billetes amortizados, mas el Cupón que vence en dicho dia, presentando los valores y suscribiendo las facturas que se facilitarán en las Oficinas del Banco, Ancha, 3, Barcelona; en Madrid en el Banco Hipotecario de España; en las provincias en casa de los Corresponsales ya designados en cada Plaza, en París en el Banco de París y de los Países-Bajos; y en Lóndres, en casa de los Sres. Uthhoff y C.º

Barcelona 1.º de Junio de 1882.—El Vice-Gerente, P. Aleu Arandes.—El Comisionado en Murcia, Eduardo Marin Baldo.

TONICO ORIENTAL.



EL GRAN RESTAURADOR DEL CABELLO.

Extirpa la caspa, cura todas las afecciones de la piel del cráneo y conserva, aumenta y hermosa admirablemente el pelo.

De venta en todas las Boticas y Perfumerías.

Depósito general en España, para la venta al por mayor, Sres. Vicente Ferrea y Compañía, Barcelona.

De venta en las principales farmacias y droguerías de los Sres. Ferrer hermanos, plaza de San Julian, Murcia.

COCHE-CORREO

DE BLANCA Á JUMILLA, Y YECLA Y VICE-VERSA.

Desde el dia 9 del corriente dará principio el servicio de la nueva linea de coches en combinacion con los trenes correes

desde la estacion de Blanca, en la linea de Murcia, á los importantes pueblos de Jumilla y Yecla.

El despacho de billetes estará abierto en la estacion de Blanca á la llegada de los trenes.

Además se admiten mercancías á grande y pequeña velocidad y remesas en metálico en el despacho central, calle de al Sociedad, núm. 12 en Murcia. 10—8

BLANCURA Y PERFUME EN LA DENTADURA. Se consigue á los dos minutos con la *Coralina*, nuevo y benigno invento. No perjudica el esmalte, detiene la caries y fortalece la encía. Con el fin de probar la recomendacion que merece este admirable invento, y no se juzgue como á otros, se devolverá su importe al que no le convenga. Caja 16 reales. A los dentistas, farmacéuticos y perfumistas, se les hará descuento. Dirigirse á D. Federico Mauricio, Murcia, único depósito en España.

OCULISTA. EL DOCTOR

D. BENITO CLOSA

se ha establecido en esta ciudad calle del Val de San Antolin, número 82.

A todos los enfermos pobres que padezcan de la vista, los recibirá de 9 á 11 de la mañana, asistiéndolos gratuitamente.

GUANTES DE HILO Y SEDA.

En el antiguo establecimiento de la Viuda de Mateos, se ha recibido un variado surtido, clase superior, que recomendamos al público.

Imp. de EL DIARIO S. Nicolás, 22.